

El Tiempo Cuenca, sección A

[CONAGOPARE Y CONGOPE FIRMARON UN CONVENIO](#)

El Consejo Nacional de Gobiernos Parroquiales Rurales del Ecuador, Conagopare, y el Consorcio de Gobiernos Autónomos Provinciales del Ecuador, Congope, suscribieron en la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil un convenio marco de cooperación para contar con mecanismos de coordinación multinivel.

TVC Televisión, el Comercio TV

[ASILADOS VIAJARON A MÉXICO](#)

El Gobierno Nacional permitió que los asambleístas afines al correísmo que se encontraban refugiados en la Embajada de México, en Quito, abandonen el país. Sobre ellos no pesaba ningún proceso legal. La noticia fue confirmada por el canciller José Valencia. Gabriela Rivadeneira y su cónyuge Luis Flores, Soledad Buendía y su esposo Edwin Jarrín, el asambleísta Carlos Viteri y su esposa Tania Pauker, el legislador alterno Luis Molina y el funcionario de la Prefectura de Pichincha, Leonidas Moreno, luego de las protestas de octubre decidieron atrincherarse en la Embajada mexicana quien les dio protección y días más tarde asilo diplomático

Expreso, sección A

[EL CONTROL A LA COMPRA PÚBLICA SE ALIVIANA CUANDO SON MONTOS MENORES A \\$7.099](#)

El Sercop trata de modificar las compras de ínfima cuantías otro de los orificios por donde se filtran irregularidades. Las compras de ínfima cuantía en el sector público permiten que una entidad adquiera bienes y servicios sin mayores controles o reportes de las autoridades. Para este año, con un nuevo Presupuesto General del Estado, el monto máximo para esos procesos se elevó a 7.099,68 dólares.

El Telégrafo, sección B

[TURISMO COMUNITARIO SE ABRE PASO CON LAS INICIATIVAS LOCALES](#)

Asociaciones locales insisten en el apoyo de los gobiernos cantonales y provinciales, para acentuar campañas promocionales de la riqueza folclórica, gastronómica y cultural de sus sectores. En las comunidades del centro y sur del país se promocionan anualmente festividades ancestrales, con danzas folclóricas de acuerdo con la cosmovisión indígena. Existen iniciativas que son impulsadas en conjunto con los gobiernos autónomos descentralizados.

El Mercurio Cuenca, sección A

[JORNADAS DE DEBATE SOBRE EL DERECHO A DEFENSA DEL AGUA](#)

Estuvieron activistas de varios países; llegaron a compartir sus experiencias y a conocer la de Azuay. Con más de media hora de retraso se realizaba la rueda de prensa convocada por la Prefectura del Azuay, para dar a conocer la realización de las Jornadas de Debate sobre el Derecho a la Participación en la Defensa del Agua y los Derechos de la Naturaleza, y detalles de la presentación de una segunda petición del visto bueno a la Corte Constitucional a las preguntas, para la realización de una consulta popular en la provincia del Azuay, sobre si está o no de acuerdo que se haga minería en fuentes de agua y páramos, pero enseguida un presentador interrumpió el diálogo con la prensa.

El Norte Ibarra, sección A

[PREFECTURA EJECUTA OBRAS RELEVANTES](#)

La Prefectura de Imbabura, Municipio de Pimampiro y Gad Parroquial Mariano Acosta, se encuentran trabajando en

equipo con la finalidad de adecuar el estadio parroquial para la practica del deporte en varias disciplinas La construcción del estadio de la parroquia Mariano Acosta presenta un avance del 30%, esta infraestructura deportiva será el escenario principal para el desarrollo de los juegos comunales, Interparroquiales, además se realizará diferentes actividades deportivas con la finalidad de fomentar el deporte en la población, además se está analizando la posibilidad de implementar canchas de vóley.

La Hora Zamora, sección A

[ORGANIZACIONES CONVOCAN A UN PARLAMENTO PROVINCIAL](#)

Se anuncia la presencia de Jaime Vargas, de la Conaie, Leónidas Iza, el prefecto azuayo Yaku Pérez, entre otros. Para el sábado 25 de enero, las organizaciones y movimientos sociales de la localidad, están convocando al denominado Parlamento Provincial los Pueblos de Loja. el mismo que tendrá lugar en el local del Somec (Sindicato de Operadores y Mecánicos de Equipo Caminero)

El Telégrafo, sección A

[LEGISLADOR PROPONE OTRA ENMIENDA CONSTITUCIONAL](#)

El asambleísta Héctor Muñoz, de SUMA, e integrante de la Comisión de Justicia, analiza la presentación de un proyecto de enmienda constitucional que limite el rol de legislador que tiene el Ejecutivo. Lo hizo luego de conocer el veto a las reformas al Código de la Democracia que incluía la eliminación de las circunscripciones. "No se van a eliminar las circunscripciones como era la idea del Ejecutivo".

El Telégrafo, sección A

[ALIANZAS REDUCIRÁN EL NÚMERO DE CANDIDATOS](#)

La propuesta busca además optimizar los recursos estatales para la promoción de las candidaturas que se presenten en 2021 en todo el país. Una de las objeciones parciales que realizó el Ejecutivo a las reformas electorales aprobadas en segundo debate, tiene que ver con el fomento de las alianzas entre organizaciones políticas.

DIRCOM CONGOPE